

LA MURE

L'amour littéraire mis en scène par Athénathéâtre

Dans le cadre d'un riche programme de spectacles vivants, Pierre Breville, directeur du théâtre, et toute l'équipe de La Mure cinéma théâtre, accueillaient ce vendredi la troupe jeune compagnie Athénathéâtre, créée en octobre 2008. Après une saison scolaire qui avait réuni plus de 200 lycéens, suivie d'un long débat, avait lieu en soirée la saison grand public.

Ils étaient deux jeunes acteurs, Elsa Hamonat et Thomas Villani, venus depuis Grenoble pour un spectacle écrit mettant en scène les histoires amoureuses dans la littérature. Les actes



Les acteurs Thomas Villani et Elsa Hamonat sur scène.

s'enchâssant et l'amusant, avec toutes ses vicissitudes, s'exprimaient à travers les âges, entre tragédies et poésies.

Les auteurs accompagnaient les acteurs dans leurs différentes époques, de sa crise présente. Il y avait "Roméo et Juliette", "L'Enquête", Aristophane, Roland Barthes, Shakespeare, le Gébre... Tout un répertoire théâtral classique et contemporain, exprimé aussi dans le langage des signes. Plusieurs séances amoureuses se déroulaient à travers les âges, du XVI^e au XX^e. De toutefois, à deux, de définir le bon amoureux. Un long débat avec l'assistance a prolongé cette soirée, fructueux moment de rencontres entre les comédiens et le public.